

## Tanzgruppe „Alborado“ - Spiel- und Sportfest

Liebe Eltern,

am Mittwoch, **03. Mai 2023**, besucht uns spontan die **Tanzgruppe "Alborado" aus der Ukraine** (aus Chmelnyzkyj).

„Sie kehrt aus Belgien nach einem Festival in die Ukraine zurück und bleibt für ein paar Tage in Aachen, um ein Konzert für die Flüchtlinge aufzuführen. Aber sie wollen sich auch bei den Deutschen bedanken und ihnen gute Laune schenken und zeigen, dass ukrainische Kinder lachen, tanzen, weiter leben können und freundlich und talentiert sind. Geplant ist eine kostümierte Sporttanzshow, die sie in der Karl-Kuck-Schule zeigen möchten.“

Wir bedanken uns herzlich für die Initiative unserer Kollegin Anna Rhyzykh und einer ukrainischen Mutter, die uns diesen Besuch kurzfristig vermittelt haben.

Am Dienstag, **16. Mai 2023**, findet das **Spiel- und Sportfest** statt.

Wir treffen uns um **8.00 Uhr in der Klasse** und entlassen die Kinder um ca. **12.35 Uhr!!**

Alle Schulmäuse werden im Anschluss betreut.

Die Kinder kommen mit dem **Schulranzen und geeigneter Sportkleidung** (feste Turnschuhe, dem Wetter angepasste Kleidung) **zur Schule**. Sie ziehen sich - wenn nötig- in den Klassen um und werden gemeinsam zum Sportplatz Wolferskaul und zurück geführt.



**Bei Sonnenschein** cremen Sie Ihre Kinder bitte zuhause mit Sonnenmilch ein und geben ihnen eine Schirmmütze mit.

Außerdem sollte jedes Kind ein **gesundes Frühstück** und ein durstlöschendes **Getränk** mitbringen. Zusätzlich gibt es auf dem Sportplatz eine kleine Obsttheke.

Wir bedanken uns bei den Eltern, die uns an diesem Tag tatkräftig unterstützen wollen (für diese Eltern gibt es einen zusätzlichen Infobrief), freuen uns aber auch über alle, die zuschauen möchten.



**Bei starken Niederschlägen** findet Unterricht nach Plan statt.

Die Veranstaltung wird dann auf Dienstag, 23. Mai 2023, verschoben.

Im Vordergrund steht die Freude an der Bewegung, deshalb bieten wir viele Stationen mit kooperativen Bewegungsspielen an.

Außerdem gibt es die leichtathletischen Disziplinen Weitsprung, 50m-, 800/1000m- Lauf sowie Schlagballwurf, weil die Kinder vom 2.-4.- Schuljahr das Sportabzeichen erwerben können.

Mit freundlichen Grüßen

*Bastian Rey und Doro Zwingmann*